

Besuch im Kunstmuseum

Am 21.4.2023 durfte die Klasse 2a im Spendhaus die Kunstwerke von Julia Weißflog anschauen, die mit ihrer Ausstellung „Scheinbar Unwichtiges“ den 4. Holzschnitt-Förderpreis des Freundeskreises Kunstmuseum erhielt. Leider fehlte uns an diesem Tag die Museumspädagogin, die die Klasse durch diese Ausstellung führen sollte. Also mussten wir uns die Bilder ohne nähere Erläuterungen ansehen, doch es war sehr beeindruckend, was die SchülerInnen alles in den Bildern entdeckten und wie sie diese Dinge interpretierten.

Im Anschluss an die Bildbetrachtungen erhielten die Kinder die Aufgabe, das Motiv „Haus“ aufzugreifen und in einer Gruppenarbeit mit Holzstäben ein gemeinsames Haus zu legen. Aus anfänglich einfachen Gebilden entstanden dabei nach und nach tolle Hauskunstwerke.



Haus der Gruppe 1



Haus der Gruppe 2

Im letzten Teil unseres Besuches durften die Kinder dann nach ihren Vorlieben Drucke selbst herstellen. Dazu ritzen sie mit einem Bleistift Motive in Moosgummiplatten, klebten diese auf Trägerplatten und färbten sie mit Walzen ein. Zum Schluss legte jedes Kind das eigene Kunstwerk in die Presse von HAP Grieshaber, um es auf Papier zu drucken. Alle waren stolz auf ihr Werk und hatten viel Spaß an diesem Tag.



Motive werden in Moosplatten geritzt



Farbe wird mit Rollen aufgetragen



Kunstwerke werden stolz zur Presse getragen



Papier wird für den Druck aufgelegt



Kunstwerk wird mit Hilfe selbst gedruckt

Einige Druckergebnisse :

